

No. 1280

海上自衛隊が公開演習

旧帝国海軍時代の「観閲式」に当たる、海上自衛隊の公開演習が7月23日、伊豆・大島沖合で行なわれました。護衛官“あきづき”など艦艇7隻には招待客ら約5000人が乗り込み、潜水艦を探したり、攻撃したりする対潜訓練を中心に見学。対潜ロケット“ボフォース”の発射にカメラのシャッターを切るちびっ子たち。招待客の中には外国の駐在武官をはじめ、俳優の三船敏郎さん、作家の阿川弘之さんらの姿もあり、防衛論議の高まる中で、公開演習は夏の日射しの下、夕方まで続けられました。

経済打開へ協調

— ボン首脳会議 —

インフレのない世界経済の拡大をめざす第4回先進国首脳会議が7月16日からボンの西独旧首相官邸シャウムブルク宮で開幕。日本からは福田首相、園田外相らが出席した。15日、ケルンボン空港に到着し、空軍兵の敬礼を受ける一行。日本大使の公邸を散歩する福田さん。会議には去年のロンドン会議と同じ、日本、アメリカ、西ドイツ、イギリス、フランス、イタリア、カナダの各国首脳が参加、会議では、経済成長、国際通貨、エネルギー、貿易、南北問題の5つに集中的な討議を行なった。世界経済にとりわけ影響力を持つ日・米・西独の三国はそれぞれの役割分担を決め、国際収支の大幅な黒字を抱える日本は經常収支の黒字縮減と経済成長7%達成を国際公約として公式に表明した。世界で最も金持ちの国のクラブと皮肉られる先進国首脳会議、政治的儀式におわることなく、より一層各国の相互理解の精神を押し進めてもらいたいものである。